

Une vache charge des randonneurs dans les Pyrénées : un mort et quatre blessés

Publié le 31/07/2013 à 07h23 , modifié le 31/07/2013 à 09h24 par [SudOuest Pau avec AFP](#)

Un homme de 85 ans, grièvement blessé, a succombé peu après avoir été transporté à l'hôpital. Quatre autres personnes ont été blessées



Une vache qui était en estives a chargé cinq randonneurs. L'un est gravement blessé. © *Photo Illustration archives Bonnaud Guillaume*

C'est un accident rarissime qui s'est produit mardi matin vers 11h30 sur les pentes du col d'Azet, après Saint-Lary-Soulan, dans les Hautes-Pyrénées.

Un groupe de cinq promeneurs a été chargé par une vache qui était en estives. Les randonneurs n'ont pu éviter l'animal qui a **blessé quatre personnes légèrement et un homme de 85 ans très grièvement. Hélicoptéré vers l'hôpital de Pau, il a succombé peu après.**

Les quatre autres blessés, un couple d'Espagnols et leurs deux enfants de trois et cinq ans, ont seulement été placés en observation.

D'après les premiers éléments, le groupe de randonneurs est passé à proximité d'un troupeau de vaches. L'une d'elles, qui était accompagnée d'un veau, a chargé et l'octogénaire a été projeté au sol.

"Les promeneurs doivent se méfier des troupeaux de vaches et faire en sorte de les éviter", rappellent les secours en montagne. "Ils doivent également se tenir à distance des troupeaux de brebis gardés par des patous, des gros chiens de montagne blancs qui voient d'un mauvais œil s'approcher les intrus".